

あの質問 その後どうなった!?

Q 自治体DXの実現に向け、組織横断的に調査研究を行うプロジェクトチームの設置と推進体制についての進行状況と今後の方針は?

みんちやい100号より(令和2年12月定例会)

その時の答え

10月に企画財政部長を統括者とする組織横断的な組織として「みらい戦略プロジェクトチーム」を設置し、市全体の取組方針案のとりまとめを進めている。

その後の状況

令和3年3月末に「津山市デジタル社会の推進に向けた取組方針」を定め、暮らし、産業、人の流れ、教育に関する課題を解決する取組を、基盤整備と併せて推進していくこととした。10月には副市長を本部長とする、津山市デジタル社会推進本部を設置し、デジタル社会推進アドバイザーによる幹部職員研修を実施するなど、全庁を挙げて取組を加速させている。



幹部職員への研修会の様子

自宅で議会の様子を見てみませんか? 市議会の様子を配信しています

本会議は直接議場で傍聴していただくこともできますが、自宅などでも、動画共有サービス「YouTube(ユーチューブ)」で、本会議の様子をリアルタイムで見ることができます。また、本会議が開かれている時間に見ることができなくても、録画中継で、いつでも本会議の様子を見ることができます。

また、本会議の様子以外にも、議会を身近に感じていただくための動画を、議員自らが企画・出演し配信しています。

津山市議会のYouTubeチャンネルを通じて、議会の様子を見てみませんか?

【公式】津山市議会
一市議会スタジオ



スマートフォン等で読み取ると関係ページにつながります



本会議の様子を中継



定例会の日程を議員がお知らせ

津山市DXの取組状況と今後の方向性

ツヤマノチカラ
安東伸昭



DX
問 本市DXの現状と今後の方向性は。経営面について、実行プランへの予算付けは出来ているか。

答 必要な事業に必要な予算措置等しており、今後も引き続き対応する。

問 人材面について、情報政策課メンバーがなんとかするという意識の広まりはないか。

答 セクシヨナリズムに



デジタルなまちづくりを目指して!

問 技術面について、レガシーシステム(※)の刷新ができていますか。

答 常に新しい情報を収集し、必要であればシステムの刷新を行っている。

問 ガシーステム(※)の刷新ができていますか。

とらわれている側面もあり、所属分野にかかわらず、自分の部署でできることはないかという姿勢を持つよう、意識改革に資する職員研修の実施などを進めていく。

虐待問題

問 障害者福祉施設の虐待問題について、情報共有の立場から、県から今年度に何らかの連絡はあったのか。

答 施設の従業者から利用者への虐待に関して、県が行った監査結果及び処分等について、10月に県民局を通じて情報提供があった。

問 高齢者福祉施設の虐待問題で内部告発のよう形で本市に問題が持ち込まれた。市として

福祉施設の虐待問題

日本共産党津山市議員
中村聖二郎



てどのように調査、検討したのか。

答 虐待の通報を受けた場合は、市は高齢者虐待防止法に基づき、速やかに事実確認調査を行い県に報告する。虐待の事実が認められなくても、虐待につながるおそれのある不適切なケア等があれば、その改善及び予防策を講じるよう指導している。



◆【その他の質問項目】
◆谷口市政の基本姿勢
◆「曲辰」

疑惑解消のために説明責任があるのでは

市民が第一
近藤吉一郎



と異なる内容が配信されていることはこれまで述べてきたとおりである。

卒業式日程変更

問 小学校の卒業式の日ちが変更になったと聞くが理由は。

答 新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、学級閉鎖を実施した場合、他学年より授業日数が少ない6年生の授業不足が懸念され、他の行事日程を考慮し、3月22日に変更することとした。



問 市長は、田邑財産区の太陽光発電施設建設をめぐる疑惑に関するネットニュースの配信元に対し、訴訟を提起されたが内容を教えていただきたい。また、市の土地を使用する事業なので、市長には疑惑解消のための説明責任がある。

答 訴訟継続中の事案なので、進捗状況を答弁するのは控える。事実